



## Vuelos a Magallanes no se verían afectados por paro en aeropuerto de Santiago

Sky Airline y Latam informaron que activaron una serie de protocolos de cara al paro de los trabajadores de la concesionaria que administra el Aeropuerto de Santiago, movilización que se inicia esta mañana y que se podría extender por 30 días.

Esta paralización podría traer consigo suspensión de vuelos o atraso de éstos. Desde ambas líneas aéreas indicaron que se están tomando todas las medidas para asegurar el correcto tráfico aéreo con Punta Arenas. "Grupo Latam informa a los pasajeros que sus operaciones no deberían verse afectadas", señaló a través de un comunicado. Latam recomendó a sus pasajeros revisar el estado de su vuelo, ingresando el número y fecha en la página web de la aerolínea previo a dirigirse al aeropuerto.

"En caso de que registremos alguna afectación a vuelos específicos, nos comunicaremos de manera inmediata con nuestros pasajeros para atenderlos y resolver sus inquietudes", agregó Sky Airline a través de un comunicado.